
Protokoll 1. Treffen der Kreis-SV Bitburg-Prüm, Eifelkreis im Schuljahr 2016/17 

Dienstag, 15. November 2016, 11:00-12:40 Uhr 

Protokollantin: Helena Riedel 

Anwesend: 

Anzahl der Schulen: 20, Gesamtzahl der Delegierten: 40, davon anwesend: 16, Gäste:0 

Die Beschlussfähigkeit wurde somit nicht erreicht. 

Tagesordnung:  

1. Begrüßung und Vorstellungsrunde 

2. Einführung für Neue: Was ist eine Kreis-SV? 

 Powerpoint-Präsentation 

3. Kommunikation in der Kreis-SV: Per E-Mail, Whatsapp-Gruppe und Post 

4. Vorstellung der Ämter und Wahlen/Entlastungen 

 Alle AmtsträgerInnen 2015/16 wurden einstimmig entlastet 

a) zum Vorstand 

KandidatIn Ja Nein Enthaltung Ergebnis 

Jan Fischer     

Leon Kammilla 16 0 0 Angenommen 

Jana Schmitt      

Lisa Fischels     

 

b) der Basisdelegierten 

KandidatIn Ja Nein Enthaltung Ergebnis 

     

Leon Kammilla 16 0 0 Angenommen 

Jan Fischer     

     

 

c) der Delegierten zum Schulträgerausschuss 

KandidatIn Ja Nein Enthaltung Ergebnis 

Leon Kammilla 16 0 0 Angenommen 

Jan Fischer     

 

d) der Delegierten zur LandesschülerInnenkonferenz 

KandidatIn Ja Nein Enthaltung Ergebnis 

Lisa Fischels      

Jana Schmitt 16 0 0 Angenommen 

Lara Ludwig     

(Für die GFs:  ) 

 



5. Aussprache über Probleme an den Schulen 

- BBS Prüm: ½ der SV nicht aktiv/unproduktiv -> Vorschlag: Nur aktive Mitglieder      

.bekommen am Ende eine Entlastung bzw. Bestätigung 

- Realschule Neuerburg: Schulhof 

  Renovierung ins Stocken gekommen 

  Sieht schlimm aus  

  Keine Spielgeräte (ist auch eine Grundschule!!) 

- GRS+ Neuerburg, liegt auf einem Hügel, Zugangsweg ist seit langem gesperrt          

. (Bauarbeiten, doch es passiert nichts). 2. Zugangsweg über LehrerInnenparkplatz    

. ist jetzt auch gesperrt -> Schülerinnen müssend den Weg über Gymnasium nehmen 

. (Unsichere Verkehrslage, siege 6. Projekte und Vorschläge) 

  Wer ist verantwortlich für den Zugangsweg zur Schule? Kreis? Schule? ->                       

. Herausfinden!   

 

6. Projekte und Vorschläge 

- Turnhallenproblem (Betrifft mehrere Schulen im Kreis: v.a. SEG Neuerburg, aber    

. auch Prüm usw.) 

  Träger der Turnhalle: Der Kreis 

  Schimmel an den Decken, kaputte Toiletten, Hallenboden wurde erneuert doch      

. seitdem übler Geruch (Lackierung) 

  Sportvereine nutzen Halle mit (Vandalismus & Randalismus) 

             -> Vorschlag: Antrag über Schulleitung an den Kreis verfassen 

                 SV-Brief z.B. Leserbrief in der Zeitung 

- Vor den Schulen unsichere Verkehrslage = Gefahr für SchülerInnen (v.a. jüngere) 

(Hauptstraßen, viel Verkehr, keine Tempobeschränkungen, Schülerlotsen, die 

ihren Job nicht machen oder zu spät kommen, ) 

Es haben sich bereits Unfälle ereignet 

-> Wir fordern überregional sichere Verkehrsübergänge vor den Schulen!!  

 Zebrastreifen, 30er-Zonen, Polizeikontrollen vor der Schule 

 Das soll öffentlich und kommunal gefordert werden (Leserbrief? Polizei              

.kontaktieren) 

 

7. Sonstiges, nächster Termin  

Nächstes Treffen: Voraussichtlich am 08.12.2016, 11:00 Uhr 
 

 

 


